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亚冠联赛北京国安客场1:1战平全北现代，抢到晋级希望

除除了了鲁鲁能能，，他他们们谁谁都都不不怵怵

本报记者 胡建明

因为没有在亚冠联赛中报
名，在北京国安客战全北现代的
时候，国安外援马季奇留在国内
为某网站的亚冠直播做起了解说
嘉宾。一场比赛说下来，马季奇不
仅中文说得很流利，而且说辞也
是一套一套的。

因为中文说得很流利，早在
小组赛国安客场挑战水原三星的
比赛中，马季奇就已经试水解说
嘉宾了。解说中，他不仅能用专业
的足球知识为球迷解惑，而且还
会和球迷们互动。记得当时有位
球迷给马季奇留言说“我爱你”，
马季奇马上回复说：“因为我不知
道这位球迷是男还是女，所以我
不能回复你。”当时，听马季奇这
么一说，很多人都笑喷了。

这场比赛，马季奇又在解说
中显示出了自己智慧的一面。比
赛结束后，当主持人邀请马季奇
在双方第二回合交锋时继续做解
说嘉宾时，马季奇马上回答说：

“这我还要看俱乐部的态度。如果
俱乐部需要我们都在工体为球队
加油，那我就必须留在工体……”
看到这儿，球迷们都说，马季奇真
快成“人精儿”了。

作为一名在中国生活了快10

年的克罗地亚人，马季奇早已经
成长为了一名中国通。坊间有传
说，马季奇最喜欢做的事情是到
北京秀水街购物“砍价”。他曾经
把一串标价4000多元的手串，一
直砍到了300多元。

新华社记者 姬烨

巴西《圣保罗州报》日前披露
一个可能引发巴西足坛地震的重
磅消息：自从２００６年以来，巴西国
家队的大名单和首发阵容一直受
到赞助商的操控，主教练的权利
被限制。

报道称，巴西足协在２００６年
与一家名叫“ＩＳＥ”（Interna-
tional Sports Events,国际体育赛
事）的公司签署一份合同，该合同
规定ＩＳＥ为巴西队每场友谊赛
支付１０５万美元的出场费，然而，
如果巴西队没有把像内马尔这样
的顶级球星放入首发，ＩＳＥ将
从１０５万美元的出场费中扣除
５０％。

与此同时，合同还规定，如果
顶级球星因伤缺阵，巴西足协需
向ＩＳＥ提供球员伤病的医疗证
明；而如果巴西队要更改球队大
名单和首发阵容时，巴西足协则
需以“具备同等商业价值或技术
能力的其他球员”作为替补。因
此，许多巴西队的“新人”很难进
入大名单，想要首发更是难上加
难。此外，合同中还注明，ＩＳＥ
拥有为巴西队在包括巴西本土在
内的所有国家组织比赛、安排住
宿的独家代理权。

报道还称，这份合同是由巴
西足协前主席特谢拉签订的，他
在位期间曾被指控收受巨额回
扣，但其已在２０１２年辞去主席职
务。

对于《圣保罗州报》的报道，
巴西足协１８日极力否认，他们在
一份声明中表示：“巴西足协极力
否认这种恶意的影射，与ＩＳＥ
的合同不是秘密，但是其在任何
时候都没有影响过球员的选择。
巴西足胁从没有拍卖过国家队，
巴西队的阵容现在是、将来也会
一直是由主教练决定的。”

本报记者 胡建明

历史战绩差

赛前被看扁

在亚冠赛场，国安此前8次
做客韩国仅取得了2平6负的战
绩，有着严重的“恐韩症”。淘汰
赛阶段，国安两次做客韩国全部
输球。2010赛季1/8决赛，国安以
0:2被水原三星淘汰；2013赛季1/
8决赛次回合，国安在1：0领先的
情况下被首尔FC上演3球大逆
转，再次止步16强。

因为客战韩国球队历史成
绩糟糕，这场比赛之前，大部分
人都不看好北京国安。博彩公
司也都认为，国安客场小负的
可能性最大。毕竟，这一战他们
面对的是小组赛中火力最为凶
猛的全北现代队。在小组赛中，
全北现代一共打进了14个进
球，与日本柏太阳神队并列为
进球最多的球队。

好在北京国安也不是吃素

的，他们之所以能晋级16强，与
球队稳健的防守有着很大的关
系，小组赛打完，他们一共才丢
了3个球。因此，很多人都认为，
本场比赛国安要想有所作为，
还是要看防守。

先丢球没慌

国安渐显强队风范

比赛开始后，全北现代借
主场之利向北京国安发起了一
波接一波的进攻，比赛进行到
第13分钟，他们就由金基熙率
先攻破了北京国安的大门。

“我们也知道全北现代队
的任意球很厉害，但没有想到
他 们 会 这 么 快 就 取 得 了 进
球……”赛后，国安边路大将张
呈栋承认，这个进球让北京国
安很是被动。

幸运的是，北京国安并没
有因为这个失球而慌乱。中场
休息时，国安主帅曼萨诺马上
针对着球队上半场的表现，做
出了有针对性的部署。他叮嘱

于大宝和张呈栋，一定要加强
对对方边路球员的逼抢，以削
弱对方的边路进攻。

下半场开始后，主场作战
的全北现代试图保住1:0的领
先优势，北京国安慢慢夺回了
比赛的主动权。第86分钟，巴塔
拉利用一次点球机会，将比分
改写为1:1平。在此之前，北京
国安就应该得到一个点球，河
大成在禁区内被对手放倒，但
主裁判没有做任何判罚。

尽管全北现代最后时刻向
国安发起了猛烈的进攻，但1:1
的比分一直保持到了终场哨
响。

结果很合理

次回合交锋值得期待

客场能取得1:1的结果，北
京国安上上下下都非常满意。
边路大将张呈栋在接受采访时
表示，这个结果对双方都很公
平。“对于我们来说，这场比赛
只是八分之一决赛的上半时比

赛，我们还要做好打下半时（双
方第二回合的交锋）的准备。”

国安主帅曼萨诺也认为，
这是一个比较合理的结果，“但
我们现在不能有任何庆祝，比
赛没有结束，我们还要想办法
回北京打好主场比赛。”

别看是客场比赛，但曼萨
诺还是很想赢下这场比赛。为
此，他这场比赛排出了一个单
后腰的进攻型阵容：“我们是怀
着取胜的目标来的。”但让他没
有想到的是，比赛进行到第13
分钟，国安就丢球了。为了鼓励
队员们打好比赛，中场休息时，
曼萨诺说：“我们下半时一定能
进球，因为我们亚冠每一个客
场比赛都取得了进球。”

曼萨诺的预言成为了现
实。巴塔拉的点球建功，不仅粉
碎了全北现代主场全取三分的
愿望，而且还让北京国安在双
方次回合的交锋中抢得了先
机。回到主场，如果国安能与对
手打成0:0平，他们也会凭借着
客场进球多的优势淘汰对手。

本报讯（记者 胡建明） 5月
20日18时30分，另外一支晋级亚
冠淘汰赛的中国球队广州恒大
将在1/8决赛中客场挑战韩国球
队城南一和队。在19日的赛前新
闻发布会上，城南一和将帅普遍
认为，与城南一和相比，恒大唯
一的优势就是有钱：“他们的财力
雄厚，能够用巨额的奖金去激励队
员，但是我们会尽全力展现我们的
能力和斗志，让恒大感到惊讶。”

最近一段时间，广州恒大过得
并不开心。他们不仅在足协杯中被
淘汰出局，而且在联赛的榜首之争
中也未能如愿登顶。所以，此次远
赴韩国挑战城南一和，卡纳瓦罗的
球队绝对不能再出现任何闪失。

为了让队员们都能体会到比
赛的艰巨性，恒大此次出征将埃尔
克森和金英权这两名伤员都带上
了。他们这样做一是为了能让这两

名伤员随队治疗，二是为了迷惑对
手。

其实，在城南一和队主帅金鹤
范看来，恒大最危险的人物不是埃
尔克森，也不是恒大阵中进球最多
的高拉特，而是他们的中场核心郑
智。“埃尔克森和高拉特他们发挥
好，是因为有郑智，郑智会给锋线
队员提供最大的支援，他才是恒大
进攻的关键。”

在队中多名球员有伤的情况
下，恒大这场比赛并没有奢望能战
胜对手。在主帅卡纳瓦罗看来，只
要球队能在客场取得进球，平局他
们也能接受。当然了，恒大最希望
看到的结果是能在客场战胜对手，
只有这样，他们才能证明，恒大不
仅仅有钱，还很
有战斗力。

马季奇解说比赛

一套接一套

“五星巴西”首发阵容

由赞助商决定？

广州恒大今日挑战城南一和

拿拿下下对对手手，，
证证明明恒恒大大不不仅仅仅仅有有钱钱

5月19日，本
赛季亚冠联赛1/
8决赛首回合比
赛打响，北京国
安队客场挑战全
北现代。在先失
一球的情况下，
北京国安最后时
刻凭借着巴塔拉
的点球建功，1:1
逼平了对手，将
晋级八强的希望
留到了第二回合
的较量。

客场拼了一场平局，还捞到一个进球，国安抢到了晋级希望。新华社发

恒大
球员高拉特
备战亚冠比
赛。

新华社发
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